



Le 6 novembre 2018, Adressons-Nous À ceux que Nous servons tous les Jours et toute l'Année LES USAGERS

Après plus de 70 ans de service public de l'énergie aux usagers, nous sommes à un tournant historique où les employeurs de la branche IEG avec la complicité du gouvernement, sont en passe d'anéantir totalement nos entreprises et de transformer l'énergie en une marchandise commerciale.

Cette destruction s'accompagne de dizaines de milliers de suppressions d'emplois, de la fermeture de centaines de sites de travail, de l'anéantissement de notre grille salariale, de la baisse généralisée de nos salaires et évidemment de l'augmentation vertigineuse du prix du gaz et de l'électricité et de la dégradation des réseaux entraînant la mise en danger de nos collègues et des usagers.

Il est de notre devoir de nous battre collectivement pour reconstruire un véritable service public garant de nos intérêts de salariés et d'usagers.

C'est pourquoi la CGT édite un journal 100 % public faisant le bilan de 14 ans de privatisation et développant un contre-projet pour un véritable service public du gaz et de l'électricité au service exclusif des usagers et des salariés.

Le 6 novembre à La Défense, déployons nous massivement en grève sur le parvis de LA DEFENSE et allons à la rencontre des usagers avec ce journal : nos intérêts sont communs, il n'y a pas de service public de haut niveau sans un statut de haut niveau pour les agents.

**Les directions sont sourdes
À nos revendications,**



Le 6 novembre 2018, Nous nous ferons entendre